

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>Agus Supratno</b>	Kelas	: IV
NISN/ NIS	: 0091459842 / 836	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD KATOLIK BUDI LUHUR	Tahun Pelajaran	: 2019 / 2020
Alamat Sekolah	: Jl. Dr. Sutomo No. 3		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Agus Supratno, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur,
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya	Ananda Agus Supratno, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi,

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 70**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	76	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal memahami makna doa spontan doa pribadi dan doa bersama sebagai ungkapan iman kepada Allah. Cukup Baik dalam hal memahami Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan sesama.	76	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya bernyanyi/membuat puisi/menyusun doa) yang berkaitan dengan Sepuluh Perintah Allah yang menjadi landasan dalam berelasi dengan orang tua. Cukup Baik dalam hal melakukan aktivitas (misalnya mengucapkan doa/menyanyikan lagu/dan membuat puisi) yang mengungkapkan rasa syukur atas keunikan diri sebagai anugerah Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	79	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal memahami makna hubungan simbol dengan sila-sila Pancasila.	84	B	Ananda Agus Supratno Sangat Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Cukup Baik dalam hal mengemukakan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	78	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal menguraikan pendapat pribadi tentang isi buku sastra (cerita, dongeng, dan sebagainya) . . . Cukup Baik dalam hal menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan . . .	78	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal menyajikan petunjuk penggunaan alat dalam bentuk teks tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif . Cukup Baik dalam hal menata informasi yang didapat dari teks berdasarkan keterhubungan antargagasan ke dalam kerangka tulisan .
4	Matematika	72	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal menjelaskan dan melakukan pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat. Cukup Baik dalam hal menganalisis sifat-sifat segibanyak beraturan dan segibanyak tidak beraturan.	71	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua. Cukup Baik dalam hal menyelesaikan masalah pembulatan hasil pengukuran panjang dan berat ke satuan terdekat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal menerapkan sifat-sifat cahaya dan keterkaitannya dengan indera penglihatan. Cukup Baik dalam hal membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya.	77	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal menyajikan laporan hasil pengamatan tentang bentuk dan fungsi bagian tubuh hewan dan tumbuhan. Cukup Baik dalam hal membuat skema siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup yang ada di lingkungan sekitarnya, dan slogan upaya pelestariannya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal mengidentifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.. Cukup Baik dalam hal mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi..	77	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi.. Cukup Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial, ekonomi, budaya, etnis, dan agama di provinsi setempat sebagai identitas bangsa Indonesia; serta hubungannya dengan karakteristik ruang..

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	83	B	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal mengetahui gerak tari kreasi daerah. Baik dalam hal mengetahui karya seni rupa teknik tempel.	79	C	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal meragakan gerak tari kreasi daerah. Cukup Baik dalam hal menggambar dan membentuk tiga dimensi.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	80	B	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal memahami variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Cukup Baik dalam hal memahami jenis cedera dan cara penanggulangannya secara sederhana saat melakukan aktivitas fisik dan dalam kehidupan sehari-hari.	80	B	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*. Baik dalam hal mempraktikkan variasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*.
Muatan Lokal							
9	Bahasa Jawa	76	C	Ananda Agus Supratno Cukup Baik dalam hal Mengenal, memahami, dan mengidentifikasi imbuhan dalam teks sesuai kaidah.. Cukup Baik dalam hal Mengenal dan memahami sandhangan aksara Jawa..	80	B	Ananda Agus Supratno Baik dalam hal Menulis kalimat menggunakan kata berimbuhan.. Baik dalam hal Membaca ekspresif teks puisi modern..

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Dapat menyebutkan sila-sila Pancasila sesuai dengan lambangnya
2	Bhs. Inggris	Mampu Mengungkapkan kesantunan secara berterima yang melibatkan ungkapan: <i>Would you please...our May I ...</i>
3	TIK	Baik dalam Memodifikasi tampilan presentasi dengan menyisipkan slide transition
4	Drum Band	Baik dalam mengikuti instruksi pelatih dalam hal not lagu, ketukan dan tempo

**D. Saran - saran**

Berfatih menulis sesuai djaan yang benar

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	135 cm	140 cm
2	Berat Badan	27 kg	29kg

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Kesehatan Gigi	Baik
4	Lain-Lain	

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestas	Keterangan

**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	0	Hari
2	Ijin	1	Hari
3	Tanpa Keterangan	0	Hari

Keputusan:  
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,  
peserta didik dinyatakan:  
Najik Kelas ✓ (Lima)  
\*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

Banyuwangi 20 Juni 2020  
Guru Kelas,

**IIS SURYANINGSIH, S.Pd**  
NIP. 1776/ YK

